

Illustration de la soirée Assemblée Générale d'Août 2016 à Bénesse-vieux.

L'Automne des Crinières blanches est une association sérieuse et active :

A vos marques, prêts, c'est parti ! La présidente, Muriel, encadrée des membres du bureau donne le signal du départ de l'assemblée générale.



Puis vint le spectacle :

- Les gris en scène : un travail en liberté mais à l'écoute !
- Les noirs sur la piste : un carrousel harmonieux et bien orchestré !





La soirée se poursuit tard dans la nuit avec ses bons moments, un petit verre et quelques grignotages...

Merci à tous pour cette bonne ambiance.

